LA ESTRELLA DE IQUIQUE

 Fecha:
 31/08/2024
 Audiencia:
 28.500

 Vpe:
 \$348.587
 Tirada:
 9.500

 Vpe pág:
 \$1.251.750
 Difusión:
 9.500

Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Pág: 3



INICIATIVA BENEFICIARÁ A 934 MIEMBROS Y SOCIOS DEL CLUB

## Colocan primera piedra en obras de mejoramiento de Club Ramón Montoya

27,85%

Con buena parte de los socios y de la directiva del Club de Boxeo "Ramón Montoya" de Iquique, el gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, cinco consejeros regionales y representantes de Minera Collahuasi, la Corporación Tarapacá y el Centro Acelerador de Proyectos Tara Paka, llevaron a efecto la postura de la "primera piedra simbólica" de la nueva sede del club fundado en 1941.

"Esta es una tremenda noticia, porque este club que tiene 83 años hoy puede ser renovado gracias a un mejoramiento de 450 millones de pesos, lo que va a permitir que los socios y las familias puedan congregarse en el sector de la Norte Hospital para hacer actividades deportivas, patrimoniales y, sobre todo, actividades que permitan reforzar la vida comunitaria", señalo el gobernador regional, José Miguel Carvajal.

Juana Vilches, secretaria del club, valoró las obras de mejoramiento de su sede. "Nosotros éramos el patito feo de Iquique, pero tenfamos muy buenos elementos. Y eso queremos, que los buenos elementos no se nos vayan. Y es cosa de ver a los niños que están muy contentos soñando con un club de primera línea.

Sección:

Frecuencia: DIARIO

Las obras, financiadas por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del Gobierno de Tarapacá, permitirán intervenir 220,66 metros cuadrados, los que beneficiará a cerca de 934 per\$450

ACTUALIDAD

**millones** serán invertidos para materializar estas obras de mejoramiento.

sonas, entre miembros y socios del club, y a la comunidad en general, proporcionando un espacio adecuado para el desarrollo de actividades y la adquisición de equipamiento para el recinto.